



Pétion Ville 22 mai 2022



Son Excellence Mgr Louis Nerval Kébreau Archevêque émérite du Cap Haïtien

Révérrende Sr Altagrâce Mathias, Provinciale des Filles de Marie Auxiliatrice en Haïti

Chers Confrères, Chères Sœurs Conseillères, Chères Sœurs, chères Novices et jeunes en formation, Distingués invités, Chères Religieuses, Chers Religieux, Chers membres de la Famille Salésienne,

Estimables membres de la Communauté Educative, Chers membres du Gouvernement Scolaire, Chers jeunes, chers enfants, Chers jeunes en recherche, Chers amis et bienfaiteurs, Chères Anciennes, chers anciens élèves

Nous vous saluons chaleureusement et nous tenons à vous dire que c'est un plaisir de vous accueillir en cette enceinte pour célébrer notre traditionnelle Fête de la Gratitude Provinciale enveloppée cette année dans de grandes et belles festivités: célébration des 150 ans de la Fondation de l'Institut des Filles de Marie Auxiliatrice! Commémoration des 25 ans de l'érection canonique de la Province Notre Dame du Perpétuel Secours en Haïti et aussi, par une heureuse coïncidence c'est la journée mondiale de la biodiversité

Mesdames, Messieurs, Il nous serait impossible de fêter ces 150 ans de fondation, de commémorer ces 25 ans de la Province et fêter la Gratitude Provinciale si Mère Mazzarello ne nous avait pas enseigné qu'il n'y a pas de temps difficiles ou de conditions impossibles pour éduquer, conduire les jeunes vers le Christ et générer la vie autour de nous. Partout dans le monde au-delà de toute difficulté, nous les Filles de Marie Auxiliatrice, nous laissons résonner encore en nous l'appel reçu par Mère Mazzarello de nous occuper des enfants qui nous sont confiés. J'ai hâte de vous voir savourer et, jouir de ces fêtes qui nous réunissent en ce jour mémorable. Vous allez pouvoir le faire à travers les danses, les chants, les chorégraphies qui seront exécutées par nos enfants, nos jeunes artistes nés et dotés de grands talents, à travers la pièce de théâtre préparée par une équipe chevronnée autour du thème « Avec Marie réveillons en nous la beauté pour une culture de la vie ».

Je m'attends à ce que vous soyez totalement satisfaits de tout ce que vous allez vivre dans quelques instants ici. Ce que vous allez entendre, voir et expérimenter vous inspirera des idées sur la façon dont vous pourrez générer la vie autour de vous.

Chers invités, chers amis, il est aussi extraordinaire que ces festivités nous donnent d'être ensemble à l'occasion de la Journée mondiale de la biodiversité alors que notre symbole pour l'érection de notre Province fut justement un manguier qui maintenant a bien fleuri et continue à porter du fruit; en plus, les thèmes approfondis en préparation à la fête de la gratitude et pour cet évènement nous invitent à nous engager pour la sauvegarde de la maison commune à partir des exhortations du Pape François dans Laudato Si. La **biodiversité** ! si nous la gardons intacte, **elle** offre d'excellents outils pour lutter contre toute sorte de pandémies, et elle nous garantira une vie salubre et saine.

Un merci sincère à vous qui êtes là pour célébrer avec nous ces 150 ans de la Fondation de notre Institut, ces 25 ans de vitalité de notre Province, cette exceptionnelle fête de la gratitude exprimée par de véritables sentiments de reconnaissance et d'amour à l'égard de notre Bien aimée Sr Altagrâce Mathias et ses Conseillères qui, avec grand enthousiasme et savoir-faire, soutenues par Marie qui se promène dans nos maisons, portent de l'avant le manguier, symbole de fécondité de notre vie salésienne en Haïti malgré les temps difficiles que connaît notre nation.

Merci d'être là pour nous.

Bienvenue !

Et

Que la fête commence !

Merci Sr Altagrâce Mathias